



МИНФИН РОССИИ
ФЕДЕРАЛЬНАЯ НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА
УПРАВЛЕНИЕ
ФЕДЕРАЛЬНОЙ НАЛОГОВОЙ СЛУЖБЫ
ПО МУРМАНСКОЙ ОБЛАСТИ
ИНСПЕКЦИЯ
ФЕДЕРАЛЬНОЙ НАЛОГОВОЙ СЛУЖБЫ
ПО Г. МУРМАНСКУ
(ИФНС России по г. Мурманску)
ЗАМЕСТИТЕЛЬ НАЧАЛЬНИКА ИНСПЕКЦИИ
ул. Комсомольская, д. 4, г. Мурманск, 183038
Телефон: (8152) 68-08-00; Teleфакс: (8152) 68-06-00;
www.nalog.gov.ru

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ
БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ
УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
"МУРМАНСКИЙ АРКТИЧЕСКИЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ"
ИНН 5191501710 КПП 519001001
Шадрина Ирина Михайловна
Личный кабинет

25.10.2021 № 26.3-44/034489@

На № _____

О продлении использования права на освобождение от исполнения обязанностей плательщика НДС в соответствии со статьей 145 НК РФ

Инспекция Федеральной налоговой службы по г. Мурманску в ответ на Ваше интернет-обращение от 22.10.2021 (входящий № 037894 от 22.10.2021) сообщает, что рассмотрев Уведомление об использовании права на освобождение от исполнения обязанностей налогоплательщика, связанных с исчислением и уплатой налога на добавленную стоимость, а также документы, подтверждающие соблюдение условий предоставления освобождения от исполнения обязанностей налогоплательщика, связанных с исчислением и уплатой налога на добавленную стоимость, представленные Вами 19.10.2021 года б/н, 21.10.2021 года б/н и 22.10.2021 года б/н (входящий № 037229 от 19.10.2021, № 037634 от 21.10.2021 и № 037894 от 22.10.2021) в соответствии с пунктами 3 и 6 статьи 145 части второй НК РФ, руководствуясь статьей 145 НК РФ подтверждает право на продление освобождения от исполнения обязанностей налогоплательщика, связанных с исчислением и уплатой налога на добавленную стоимость на период с 01.10.2021 по 30.09.2022 включительно.

Инспекция федеральной налоговой службы по г. Мурманску информирует, что в соответствии с пунктом 4 статьи 145 НК РФ по истечении 12 календарных месяцев не позднее 20-го числа последующего месяца организации, которые использовали право на освобождение, обязаны представлять в налоговые органы:

- документы, подтверждающие, что в течение указанного срока освобождения сумма выручки от реализации товаров (работ, услуг), исчисленная в соответствии с пунктом 1 ст.145 НК РФ, без учета налога за каждые три последовательных календарных месяца в совокупности не превышала два миллиона рублей;
- уведомление о продлении использования права на освобождение в течение последующих 12 календарных месяцев или об отказе от использования данного права.

В случае непредставления вышеуказанных документов (либо представление документов, содержащих недостоверные сведения), сумма налога подлежит восстановлению и уплате в бюджет в установленном порядке с взысканием с налогоплательщика соответствующих сумм налоговых санкций и пени.

Инспекция ФНС России по г. Мурманску напоминает, что освобождение от исполнения обязанностей налогоплательщика, связанных с исчислением и уплатой налога на добавленную стоимость, в соответствии со статьей 145 части второй Налогового кодекса Российской Федерации не освобождает от исполнения обязанностей налогового агента и не применяется в отношении обязанностей, возникающих в связи с ввозом товаров на таможенную территорию Российской Федерации, подлежащих налогообложению в соответствии с подпунктом 4 пункта 1 статьи 146 Налогового Кодекса Российской Федерации.

Советник государственной
гражданской службы РФ 1 класса

О.В. Куценко (8152) 680 785



П.А. Хандожко

FEDERAL STATE BUDGETARY EDUCATIONAL INSTITUTION OF
HIGHER EDUCATION “MURMANSK ARCTIC STATE UNIVERSITY”
TAXPAYER IDENTIFICATION NUMBER 5191501710
TAX REGISTRATION REASON CODE 519001001
Shadrina Irina Mikhailovna
Office

Ministry of Finance of the Russian Federation
Federal Tax Service
Federal Tax Service Department in Murmansk region
Federal Tax Service Inspectorate for Murmansk

(FTSI of Russia for Murmansk)
Inspectorate deputy chief
Komsomolskaia str., 4, Murmansk, 183038
Phone: (8152) 68-08-00; Fax: (8152) 68-06-00;
www.nalog.gov.ru

25.10.2021 No. 26.3-44/034489@

For №

On extension of the right to be exempt from VAT under article 145 of the Tax Code of the Russian Federation

Federal Tax Service Inspectorate for Murmansk in response to your online request from 22.10.2021 (incoming No. 037894 from 22.10.2021) informs that after reviewing the Notice on the use of the right for exemption from duties of a taxpayer related to the calculation and payment of VAT as well as documents confirming the compliance with the condition for granting exemption from taxpayer obligations related to the calculation and payment of VAT, provided by you on 19.10.2021 w/o, on 21.10.2021 w/o and 22.10.2021 w/o (incoming No. 037229 from 19.10.2021, No. 037634 from 21.10.2021 and No. 037894 from 22.10.2021) under paragraphs 3 and 6, article 145, part 2 of the Tax Code of the Russian Federation, pursuant to article 145 of the Tax Code of the Russian Federation, **confirms the right to extend the exemption from taxpayer obligations related to the calculation and payment of VAT for the period from 01.10.2021 through 30.09.2022.**

Federal Tax Service Inspectorate for Murmansk informs that under paragraph 4, article 145 of the Tax Code of the Russian Federation after 12 calendar months before the 20th of the following month the organizations that used the right for tax exemption are obliged to submit to the tax authorities:

- documents, confirming that during the specified period of exemption, the amount of proceeds from the sale of goods (work, services) calculated under

paragraph 1, article 145 of the Tax Code of the Russian Federation excluding the tax for every three consecutive calendar months did not exceed two million rubles in total;

- notification of the extension of the tax exemption for the next 12 calendar months or notification of the waiver of the right.

In case of failing to file the documents listed above (or filed documents contained inaccurate information), the amount of tax is to be restored and paid to the budget following the established procedure with the collection of the corresponding amounts of tax sanctions and penalties from the taxpayer.

Federal Tax Service Inspectorate for Murmansk reminds that the exemption from taxpayer obligations related to the calculation and payment of VAT does not exempt from tax agent duties and does not apply duties arising in connection with the import of goods into the customs territory of the Russian Federation subject to taxation under subparagraph 4, paragraph 1, article 146 of the Tax Code of the Russian Federation.

State Civil Service Adviser of the Russian Federation

Kutsenko O.V. (8152) 680 785

(Document signed digitally by Khandozhko Lyudmila Aleksandrovna; valid from 14.04.2021 to 14.04.2022, certification:

6DF8EC000AAD45AB4F472754D271C6B2)